

**Der Kenia Club sagt „DANKE“**  
**für eure Mitwirkung am Kenia Tag 2022**



Liebe Schulgemeinschaft,  
am 18.05.22 hat der Kenia Tag an der PAB zum 7. Mal stattgefunden. Wir haben viele Spenden erhalten und freuen uns über insgesamt fast **10.000€** für unsere kenianischen Partner!

Mit diesem Geld kann nun ein sehr nachhaltiges Projekt an unserer Partnerschule gestartet werden. Es wird eine Baumschule - Tree Nursury - auf dem Gelände der Gituru Secondary School errichtet, die von unseren Partnerschüler\*innen im Rahmen des agriculture- Unterrichts (Unterrichtsfach: Land- und Forstwirtschaft) angelegt und gepflegt wird. Ein Planungstreffen hat bereits am 06. Juni stattgefunden.



An dem Planungstreffen haben die Lehrerin Esther und der Lehrer Moses sowie David, der neue stellvertretende Schulleiter teilgenommen, außerdem waren unsere Freunde Bakari und John von der lokalen Umweltgruppe - Friends of Kinangop Plateau – vertreten und die Förster des Nyandarua County.

Es wurde besprochen, wo die Baumschule errichtet werden kann, damit die kleinen Bäume möglichst sicher wachsen und einfach bewässert werden können und der Unterricht nicht gestört wird, wenn sich der Landwirtschaftskurs während der Schulzeit um die Setzlinge und das Baumschulgelände kümmert. Außerdem wurde sich darüber verständigt, welche Baumarten herangezogen werden, mit denen dann in ein paar Jahren im angrenzenden Aberdare Nationalpark wieder aufgeforstet werden soll. Die Obstbäume werden künftig den Schulgarten bereichern und in der direkten Umgebung verkauft werden. Mit dem erwirtschafteten Geld können dann neue Setzlinge oder Samen gekauft werden.



Einige Schüler\*innen der Gituru Secondary School haben kürzlich eine Baumschule besucht, um erste Erfahrungen in dem Bereich zu sammeln.

**Asante Sana für euer soziales Engagement und eure Solidarität!**

Viele liebe Grüße, erholsame Ferien und entspannte Urlaubstage wünscht  
Euer Kenia Club

Wer gerne regelmäßig über das Kenia-Projekt informiert werden möchte, ist herzlich eingeladen, uns über Instagram unter [https://www.instagram.com/pab\\_kenia/](https://www.instagram.com/pab_kenia/) zu folgen oder sich regelmäßig auf unserer Homepage zu informieren <https://www.pab-kenia.de/>